



H30. 9. 3 No.5

朝夕涼しい風が吹き、少しずつ秋の気配を感じるようになってきました。今年の夏は連日厳しい暑さが続きましたが、楽しみにしていたプール遊びでこんがり焼けた子どもたちの肌にも一回りも二回りも成長を感じています。今月は秋風の心地よさを感じながら外でかけっこをしたり、室内でも巧技台を使ったりして運動遊びを楽しんでいきたいと思ひます。季節の変わり目で体調を崩しやすくなるこの時期、健康面にも十分気をつけて過ごしていきたいと思ひます。



### 水遊び楽しかったわ！

7月から始まった水遊び！晴れた朝は「今日プール入る？」と保育者に聞いたり、友だちと水着を見せ合ったりし、保育室には子どもたちの嬉しそうな声が響いていました。プールに入ると全身で水の感触を味わいながら、腹ばいになって、バタ足をして勢いよく水しぶきを上げたり、ペットボトルやビニール袋に水を入れて水の重さも感じながら遊んだりして、楽しむ姿がみられました。また、始めは水に顔をつけることができなかつた子どもたちですが、中には自分から挑戦し、できるようになると「先生、見てて！」と言って顔つけを見せてくれたり、友だちの姿に刺激を受け「やってみよう」と挑戦したりする姿も増え、子どもたちの成長をたくさん感じられた時間でもありました。

子どもたちの「やってみたい」「できた」という喜びに共感し、自信に繋げていきたいと思ひます。



### ～ある日のこどもたち～

給食に冬瓜のスープが出てきた日のことです。

透明でサイコロのような形に切られた冬瓜をスープの中に見つけると、「この四角の何？」「透明の！」と、どの子も「冬瓜」と聞いてもイメージできず『不思議な食べ物』と思ひ、質問が止まりませんでした。部屋にあるタブレットで写真を見せると「へえ～」と納得した子もいましたが、中には給食後に、自分で図鑑

で調べて保育者に見せてくれた子もいました。子どもたちの「なぜ？」に答える時は、一緒に図鑑で調べる時間も大事にしたいと改めて思ひました。



### 9月行事予定

- 3日(月) 交通安全集会
- 7日(金) 身体測定
- 12日(水) 誕生会
- 20日(木) 防災集会
- 27日(木) 避難訓練

※毎週水曜日はバイキング給食です。  
※毎週火・金曜日は英語であそぼうがあります。

### お知らせ

10月7日(日)に予定している運動会当日の服装は、動きやすい服装で行いたいと思ひますのでよろしくお願ひします。

上・・・白っぽいTシャツ

下・・・短パン、ハーフパンツ(色の指定は無し)

運動会の詳細については後日お知らせします。

